

## Bayernfreaks Stand beim Weihnachtsmarkt in Mengen

12.11.2018 19:24 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Am diesjährigen Mengener Weihnachtsmarkt (Freitag, 30.11.2018 und Samstag, 01.12.2018) sind die Bayernfreaks unter dem Motto: "Bayernfreaks Helfen - Die "Bayernfreaks" im Dienste der guten Sache" mit einem eigenen Weihnachtstand vertreten.

Bei leckerem Glühwein, Punsch und selbstgemachten Waffeln möchten wir mit euch gemeinsam die Weihnachtszeit einläuten.

Den kompletten Erlös spenden die Bayernfreaks an das Kinderhospiz St.Nikolaus nach Bad Grönenbach.

Kommt doch an unserem Stand vorbei, wir freuen uns auf euch.

Wir suchen hierzu noch tatkräftige Helfer:

Freitag 30.11.2018:

Aufbau: 14:30 Uhr (2-3 Leute)

Helfen im Stand: 17:00 - 21:00 Uhr (2-3 Leute)

Samstag: 01.12.2018:

Helfen im Stand: 12:00 - 16:30 Uhr (2-3 Leute)

Helfen im Stand: 16:30 - 21:00 Uhr (2-3 Leute)

Abbau: ab 21:00 Uhr (2-3 Leute)

Wir freuen uns, über jede Unterstützung.

Schließlich ist es für einen guten Zweck.

**Einen Kommentar schreiben**